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令和４年 第９回久御山町教育委員会定例会 議事録

１．招集年月日 令和４年 11 月 28 日

２．招集の場所 久御山町庁舎２階会議室 23

３．開 会 令和４年 11 月 28 日 午前 10 時開会 宣告

４．出 席 委 員 内 田 智 子

寺 井 恵太郎

豊 田 美 幸

阿 部 拓 児

田 口 賀 彦

５．職務のため出席した者の職氏名

教 育 次 長 田 井 稔

学校教育課長 星 野 佳 史

生涯学習応援課長 森 本 智 代

学校教育課長補佐 梶 原 哲 郎

書 記 山 村 彩 子

６．付 議 案 件

議案第 18 号 令和４年度久御山町一般会計補正予算（第５号）について

７．会議の経過

午前 10 時 開会

○内田教育長 ただいまから令和４年第９回久御山町教育委員会定例会を開催いたし

ます。本日の議事録署名人は田口委員でございます。令和４年８月 18 日開催の第７回

の議事録につきましては、先日配付してご覧頂いたことと存じます。よろしければご承

認いただきたいと存じます。よろしいですか。

○委員一同 はい。

○内田教育長 定例会の議事録については、承認されました。次に、報告についてでご

ざいます。園小中学校の子ども達のコロナ感染状況ですが、依然、感染者が報告されて

おりますが、大きな広がりは見られません。厚生労働省の方針に基づき、本町において

も感染レベルが２の場合、周りと１～２メートル間隔がある場合はマスクの着用不要で

ある旨の通知を行いました。今後の第８波に向け、対策は引き続き行って参ります。 次

に、10 月 28 日御牧小学校 150 周年記念式典が、感染症対策のため参加者を絞られ開催

されました。10 月 31 日に若宮八幡宮が京都府指定有形文化財に指定されましたので、

伝達させていただきました。11 月５、６日にゆうホールにおいて文化祭が開催されまし

た。今年度も規模縮小とはなりましたが、約 800 名の参加がありました。11 月９日御牧

小学校に学校訪問に行って参りました。５年生算数科の「1あたり量を比較する学習」

をタブレットを用い、落ち着いて学習している様子を参観いたしました。11 月 12 日小

学校駅伝大会が東角小学校で開催され、大きな事故なく無事終えることができました。

11 月 24 日、第３次生涯学習推進計画の策定に向け、策定委員 12 名に委嘱書をお渡しし
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ました。佛教大学内山淳子准教授の御指導を受けながら策定業務を進めて参ります。こ

れについては、２年間策定業務を進めまして、令和６年度から施行となります。最後に

なります。元御牧小学校校長中森勝様ご逝去にともない、国より授与されました瑞宝双

光章をお届けにご自宅へ伺いました。以上報告を終わります。それでは議事に移ります。

議案第 18 号「令和４年度久御山町一般会計補正予算（第５号）について」を議題とい

たします。始めに学校教育課より説明を求めます。

○梶原学校教育課長補佐 それでは資料の予算内示書に基づき説明いたします。歳入の

１ページをご覧ください。未来を拓く学校づくり推進事業委託の委託決定により、19 万

6,200 円の増額です。続きまして寄附金になります。日本中央競馬会の事業所周辺環境

整備事業給付金いうことでいただいており、小学校と中学校等にいただいております。

小学校につきまして 76 万 1,300 円の増額、中学校につきましては次のページになりま

して、121 万 6,500 円の増額です。これは小学校につきましては、３小学校の給食室ト

イレの改修に充てております。中学校につきましては、西側の駐輪場の改修工事に充て

ております。充当率につきましては 80%です。歳入につきましては以上でございます。

続きまして歳出でございます。１ページをご覧いただきまして、今回は補正額 208 万１

千円の増額となっています。詳細につきましては次のページをご覧いただきます。会計

年度任用職員（補助）の報酬として 208 万 650 円でございます。こちらは、現在教育委

員会に所属しております栄養士が病気欠勤であり、その補助として栄養士を雇用してお

りますので、その雇用に係る報酬でございます。続きまして３ページです。こども園施

設維持管理事業いうことで、今回補正額が 850 万円の増額です。電気、ガス、水道など

光熱水費の値上げに伴い不足する額を計上させていただいております。続きまして５ペ

ージになります。小学校施設維持管理事業で今回補正額が 550 万円の増額です。詳細は

６ページとなります。光熱水費として電気代とガス代を計上させていただいております。

電気代約 390 万円、ガス代約 160 万円ということで、値上げについて今後かかるであろ

う額を計上させていただいております。続きまして７ページをご覧ください。こちら中

学校の施設維持管理事業で、今回補正額 440 万円を計上いたしております。詳細は次ペ

ージで、電気料金と水道料金を計上させていただいております。以上になります。

○内田教育長 説明が終わりました。質疑はございませんか。

○委員一同 はい。

○内田教育長 よろしいでしょうか。それでは、続きまして生涯学習応援課より説明を

求めます。

○森本生涯学習応援課長 生涯学習応援課の補正予算についてご説明いたします。まず

歳入です。こちらの方も、日本中央競馬会の補助事業の交付決定額が決定いたしました。

生涯学習応援課の分についてはどちらも寄附金額の決定に伴い、減額となっています。

ゆうホールの冷温水発生機整備事業ということで７万６千円減額しております。保健体

育の方につきましては、総合体育館の整備事業と言うことで、ゴールと屋根の塗り替え

等です。４万４千円の減額となっております。交付率は 50%となっています。続いて歳

出です。職員人件費 35 万 9 千円の増額となります。まちづくりセンター等に伴いまし

て残業が増えておりますので、職員手当を増額させていただいております。次のページ
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です。ふれあい交流館運営事業で 148 万 2 千円の増額です。こちらにつきましては、電

気代水道代の値上げに伴います増額となっております。指定管理の方での増額となりま

す。続きまして３ページ目の方は保健体育総務費ということで、こちらの方も人件費で

すが、運動会について、予算計上時は１日開催で、１時間の残業代を予定していたので

すけれども、半日開催にいたしまして準備や片付けの方の人件費の方が増えましたので

33 万 2 千円の増額となっております。続きまして最後のページ、総合体育館の方で 273

万１千円の増額です。こちらの方も指定管理料の中での電気代ガス代の増額となってお

ります。以上です。

○内田教育長 説明が終わりました。何かご質問等はございますか。

○阿部委員 すみません。１ページ目のところの職員の人件費のところで、まちづくり

センターについては、説明していただいたのですが、仲よし学級の苦情処理等の業務が

発生ってのは具体的にどんなものなんでしょうか。

○森本生涯学習応援課長 これは元々業務のなかで、職員人件費の中にそういう内容も

あるということでございまして、特にトラブルがあったわけではないです。

○阿部委員 分かりました。

○内田教育長 よろしいでしょうか。他にございませんか。

○委員一同 はい。

○内田教育長 それでは、議案第 18 号の採決に移ります。ご異議ございませんか。

○委員一同 はい。

○内田教育長 ないようでありますので、議案第 18 号については、可決いたしました。

本日の議案は以上であります。よって、本日の定例会を閉会いたします。

午前 10 時 10 分 終了
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○報告事項

（１）東角小学校体育館トイレ改修工事入札結果について

（２）久御山町学校施設等長寿命化計画策定業務入札結果について

（３）久御山町通学路安全推進会議について

（４）二十歳のつどいについて

（１）東角小学校体育館トイレ改修工事入札結果について

○梶原学校教育課長補佐

・場所 東角小学校

・工期 令和５年２月 15 日まで

・契約方法 簡易公募型指名競争入札

・契約金額 11,776,600 円

・相手方 淀川建設株式会社

・入札年月日 令和４年 10 月 27 日

・入札参加業者 ４社

・11 月 28 日（本日）から工事開始予定

・体育館を使用する社会教育団体には、２月 15 日まで体育館のトイレが使用できず、

仮設トイレ（和洋１個ずつ）を使用するよう、通知済み。

（２）久御山町学校施設等長寿命化計画策定業務入札結果について

○梶原学校教育課長補佐

・場所 町内、３小学校１中学校

・工期 令和５年３月 31 日まで

・契約方法 指名競争入札

・契約金額 10,876,800 円

・相手方 株式会社パスコ京都支社

・入札年月日 令和４年 11 月８日

・入札参加業者 ６社

・老朽化している校舎について、劣化診断を行う業務

（３）久御山町通学路安全推進会議について

○梶原学校教育課長補佐

・こども園・学校から危険箇所の聞き取りを行い、新規 18 カ所、継続 14 カ所、計 32

カ所をリスト化した。

・新規については、対策予定評価はＡかＢであり、今年度中に対策を進めていく予定。

・継続について、まず松陽台、佐山、佐古のゾーン 30 の指定については、一定対策を

行っており効果が見込まれることなどから、ゾーン 30 の指定は行わず、適宜危ない箇

所について、看板設置や路面標示などの対策を行うことで対応予定。

・御牧小学校前の交差点については、警察から全方向の一時停止や、速度制限の実施は
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難しいと言われており、対策については検討予定で、２回目の通学路安全推進会議で対

策を話し合う予定。

○寺井委員

・ゆうホールの前や、交通指導員が立っている久御山高校近くのＴ字の交差点などは入

っていないのか

○梶原学校教育課長補佐

・ゆうホール前については、学校からは上がってきていない。

・Ｔ字の交差点については、東角校区新規２番としてあげている。ここについては、危

険箇所として朝は交通指導員が立っており、信号と歩道があることから、これ以上の物

理的な対策は難しいと警察から言われている。学校において、児童生徒への注意喚起も

お願いしている。

○寺井委員

・最近、久御山高校の生徒の自転車の乗り方がまた悪くなってきている。通ってはいけ

ない箇所を通っている生徒が増えている。

・Ｔ字の交差点は気になる箇所ではあるが、これ以上の対策が難しいことも分かる。ド

ライバーのマナーの問題もある。

○星野学校教育課長

・警察の方にも時々見に来て欲しいという依頼をしている。交通指導員の注意は聞かな

いことも多いが、警察が立っているとマナー違反をしない。

（４）二十歳のつどいについて

・昨年度までは成人式という形で行っていた。成人が 18 歳となったが、20 歳になる方

を対象に、今年度からは二十歳のつどいを開催する。

・日時 令和５年１月９日（月） 成人の日

・場所 久御山町役場５階コンベンションホール

・対象者 平成 14 年４月２日～平成 15 年４月１日までに生まれた方、164 名が対象

町外在住で本町の成人式に出席したいと申し出があった方も対象

・コロナ禍となり密を避けるため 10 時からの受付としていたが、出席者からの意見等

を踏まえ、今回 10 時半からの受付に戻す。

・式典については昨年から変更ない予定。来賓については、コロナ禍となり、出席を控

えていただいた社会教育委員などにも来ていただき、コロナ禍となる前の状態に戻す。

・保護者は昨年同様、１階ロビーに置くモニターで中継をみていただく。

○田口委員

・写真撮影について、主役は 20 歳の方々なので、教育委員は写らなくてもいいのでは
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ないか。

○田井次長

・写真については検討、調整する。


